

Dirección de Comunicación y Cultura
Monitoreo Conafe
4 de julio de 2018

4 de julio

- CONAFE, organismos nacionales e internacionales unidos por las niñas y los niños de México
- CONAFE ofrece becas para estudiar en Universidades y Tecnológicos
- Seleccionan a alumnos ganadores de la Olimpiada del Conocimiento infantil 2018
- Entrega de becas en apoyo a madres jóvenes y jóvenes embarazadas que cursan su educación básica

Entidad

Página

Ciudad de México

2

San Luis Potosí

4

Colima

6

Hidalgo

8

#Conafe en las Redes Sociales

10

Educación, opinión y análisis / **Retomarán los ficheros didácticos**

12

● CONAFE, organismos nacionales e internacionales unidos por las niñas y los niños de México



CIUDAD DE MÉXICO (4/jul/2018). El Consejo Nacional de Fomento Educativo (CONAFE), cuenta con la ayuda de más de 100 instituciones públicas y privadas nacionales e internacionales, que aportan lo mismo 2 mil 550 millones de pesos para financiamiento de programas a corto y mediano plazo, que 9 mil 500 pesos para comprar una docena de uniformes.

Los casi millón y medio de mexicanos que integran la familia CONAFE, funcionarios, figuras educativas, padres de familia y menores trabajan juntos en las escuelas en las casi 36 mil comunidades de 500 o menos habitantes que cubre el Consejo, los acompañan con su apoyo muchos otros mexicanos y extranjeros preocupados por las niñas y niños de México.

Chiapas tiene una participación destacada en el esfuerzo del gobierno del presidente Enrique Peña Nieto y del titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Aurelio Nuño Mayer, de llevar educación de calidad a todos, y hacer de ésta una verdadera herramienta de desarrollo.

En el estado, el CONAFE atiende a 57 mil niñas y niños de las comunidades más apartadas del territorio; seis mil Líderes de Educación Comunitaria (LECs), enseñan a los pequeños conviviendo a diario con las familias quienes, a través de convenios establecidos con la comunidad les comparten donde dormir y su alimentación.

Para el CONAFE, todos los días del año son días del niño, en eso están empeñadas las más de ocho mil figuras educativas que les dan educación inicial, preescolar, primaria y secundaria en 46 regiones del estado, organizadas en 10 coordinaciones de zona ubicadas en los principales municipios. Son esos menores de edad quienes motivan el apoyo de representantes de los sectores público y privado.

El bienestar de los infantes son el motivo de acuerdos y convenios con los que se unen al CONAFE, secretarías de Estado, a través de programas contra el hambre y la pobreza; instituciones financieras y educativas internacionales como el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el Banco Mundial (BM), el Fondo para la Infancia de las Naciones Unidas (UNICEF), organizaciones no lucrativas de grandes consorcios como la Fundación Carlos Slim; sumándose los 31 gobiernos estatales, secretarías de estado y el Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) y sus similares a nivel estatal.

Esa simpatía y apoyo hace posible que los niños del CONAFE tengan ayuda en becas, alimentos, útiles escolares, ropa, zapatos, becas, mejoramiento de escuelas, programas de capacitación, acciones contra las adicciones, de prevención en salud, e inversiones directas.

<http://www.gacetamexicana.com/conafe-organismos-nacionales-e-internacionales-unidos-las-ninas-ninos-mexico/>

● CONAFE ofrece becas para estudiar en Universidades y Tecnológicos



INICIO SLP SEGURIDAD NACIONAL MUNDO META CAMERINO MULTIMEDIA

PULSO
DIARIO DE SAN LUIS

Becas para preparatoria - Colegiaturas Access
Obtén una beca desde el primer día de clases, consulta los requisitos. unitec.mx

CONAFE ofrece becas para estudiar en Universidades y Tecnológicos

NOTICIAS MAR 3 JULIO 2018 16:25

Pulso

f G+ t



SAN LUIS POTOSÍ (3/jul/2018). El Consejo Nacional de Fomento Educativo (CONAFE) es una institución que se encarga de llevar educación inicial y básica a las comunidades lejanas del país, para lograrlo se hace necesario el apoyo de jóvenes de 16 a 29 años cumplidos y con secundaria terminada; quienes a cambio de un servicio social educativo de uno o dos ciclos escolares, el CONAFE otorga una beca de 30 o 60 meses para que puedan continuar con sus estudios de nivel medio superior o superior de acuerdo al interés de cada uno. El CONAFE brinda atención a alumnos de PREESCOER, PRIMARIA y SECUNDARIA (incluye atención a circos y población indígena) a cambio la comunidad les da alimentación y hospedaje a los jóvenes que participan con nosotros. Además de ello nuestra institución participa y lleva a cabo con el apoyo de las figuras docentes acciones como: Reforestación, Tapatón y apoyos a escuelas comunitarias.

Otros beneficios que te ofrece el CONAFE:

- Seguro de vida
- Gastos médicos
- Equipamiento gratuito
- Desarrollo Personal
- Capacitación pedagógica
- Experiencia de vida

Mayor información al teléfono 811 75 33 ext. 120 o acude a la oficina regional del CONAFE más cercana a tu domicilio.

| MUNICIPIO | DIRECCION | TELEFONO |
|------------------------|---|------------------|
| MATEHUALA | PRIVADA DE DURAZNOS ESQ. CON AV. DE LAS AMÉRICAS #202 COL. ARBOLEDAS. | 01 488 88 165 46 |
| VENADO | MORELOS #110 ZONA CENTRO | 01 486 85 463 12 |
| SALINAS | MANUEL DOBLADO #120 FRACC. LAS BRISAS. | 01 496 96 314 36 |
| SANTA MARIA DEL RIO | CERRO DEL ORIGINAL #60 COLONIA LINDAVISTA. | 01 485 85 319 66 |
| RIOVERDE | LEYES DE REFORMA #207 ZONA CENTRO | 01 487 87 243 16 |
| CARDENAS | HIDALGO #6, 2º PISO COLONIA CENTRO | 01 487 87 315 60 |
| CIUDAD VALLES y TAMUÍN | CALLE MARTHA S/N FRACCIONAMIENTO: EL CARMEN 2. | 01 481 38 311 45 |
| AXTLA DE TERRAZAS | FRACCIONAMIENTO SANTA MARÍA, S/N, FRENTE AL COBACH #33 POR LIBRAMIENTO. | 01 489 361 08 29 |
| TAMAZUNCHALE | CARRETERA NACIONAL MÉXICO LAREDO #6 ALTOS EDIFICIOS ROGERS BO. SAN RAFAEL | 01 483 362 18 41 |

O bien te esperamos en la delegación estatal del CONAFE en San Luis Potosí ubicada en Calle Ignacio Martínez # 680 Col. La Ladrillera tel. 811 75 33 ext. 120 de lunes a viernes de 8:00 a 3:00 pm.

Regístrate

En <http://cnfsiinafe.conave.gob.mx/Registro/EnLinea/Solicitud>

Visítanos en nuestra página oficial:

<https://www.facebook.com/CONAFEROS/>

y recuerda: **TÚ PUEDES HOY MEJORAR EL MAÑANA...**

<http://pulsoslp.com.mx/2018/07/03/conafe-ofrece-becas-para-estudiar-en-universidades-y-tecnologicos/>

● Seleccionan a alumnos ganadores de la Olimpiada del Conocimiento infantil 2018



COLIMA (3/jul/2018). El secretario de Educación, Jaime Flores Merlo, dio a conocer la lista de 15 estudiantes de sexto grado de primaria que obtuvieron los primeros lugares en la Olimpiada del Conocimiento Infantil 2018, quienes en breve estarán viajando a la Ciudad de México, para recibir un reconocimiento de manos del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto.

En evento llevado a cabo en la Sala Magna de la dependencia, Flores Merlo mencionó que entre las y los estudiantes destacados, que integrarán la delegación colimense, se encuentran nueve alumnos de escuelas urbanas; cuatro de escuelas rurales, uno de **CONAFE** y uno de escuela privada.

Ante la presencia de directivos, docentes y padres de familia, el Secretario de Educación dio a conocer que el primer lugar lo obtuvo el alumno Diego Zahir Moreno del Toro, de la Escuela Primaria Heliodoro Silva Palacio, en el municipio de Colima, quien estuvo empatado con la alumna Margarita Berver Bautista, del Instituto Monte Corona de Manzanillo.

Agregó que en orden descendente se encuentran los alumnos Juan Alonso Morales Sánchez de la Escuela Primaria Miguel Álvarez García, de Colima; Alecxa Llaneht Ruiz Rojas de la Escuela Primaria María Concepción Farías y Pérez de León, de Tecomán; Jasinto Hazael Olivera Flores, de la Escuela Primaria 20 de noviembre, de Cuauhtémoc; Jorge Trejo Fermín de la Escuela Primaria Miguel Álvarez García, de Colima; Emilio Villegas Cárdenas de la Escuela Primaria Rafael Ramírez Briceño, de Colima.

Asimismo, Maya Janeth Arteaga Eusebio, de la Escuela Primaria Salvador Allende, de Colima; Sarah Belén Santos Delgadillo, de la Escuela Primaria Benito Juárez de Comala; Sofía Estéfany Salvatierra Ramírez, de la Escuela Primaria Francisco I. Madero, de Manzanillo; Gabael Fidalgo Cárdenas de la Escuela Primaria Benito Juárez de Coquimatlán; Daniela Cancín Reyes, de la Escuela Primaria Carlos Sevilla del Río, de Manzanillo y Oyuky Monserrat Lozano Pérez, de Conafe.

Por su parte, los docentes que estarán acompañando a la delegación colimense son la maestra Patricia de la Luz Delgado Preciado, de la Escuela Primaria Heliodoro Silva Palacio y el maestro, Vicente Alejandro Villa, del Instituto Montecorona.

Flores Merlo destacó que este es un reconocimiento a las y los 15 mejores alumnos del estado de Colima, quienes representarán con enorme dignidad y decoro a nuestra entidad en la Convivencia Cultural 2018.

Añadió que este reconocimiento, se hace extensivo a la planta docente, por su esfuerzo, así como a padres y madres de familia, quienes son parte fundamental en la consecución de estos logros.

<https://www.afmedios.com/2018/07/seleccionan-a-alumnos-ganadores-de-la-olimpiada-del-conocimiento-infantil-2018/>

<https://colima.quadratin.com.mx/principal/estudiantes-colimenses-visitaran-al-presidente-de-mexico-enrique-pena/>

● Entrega de becas en apoyo a madres jóvenes y jóvenes embarazadas que cursan su educación básica



HIDALGO (3/jul/2018). Con el objetivo de apoyar a mujeres jóvenes en un contexto y situación de vulnerabilidad agravada por el embarazo y/o la maternidad a edad temprana, para que tengan acceso, permanencia y conclusión de su Educación Básica, se llevó a cabo la entrega de Becas de Apoyo a la Educación Básica de Madres Jóvenes y Jóvenes Embarazadas a 156 beneficiarias.

La entrega de apoyos, celebrada en la Casa de las y los Adolescentes en Pachuca, se realizó en el marco de la “Jornada de Atención Integral para Madres Jóvenes y Jóvenes Embarazadas”, en la que participaron diversas instituciones estatales y federales.

En representación del subsecretario de Educación Básica, Manuel Francisco Vidales Silva, el profesor Samuel González Domínguez indicó que en la SEPH se trabaja en ampliar y diversificar los esquemas de becas en beneficio de las y los estudiantes hidalguenses para seguir favoreciendo la cobertura y equidad educativa.

En su intervención, la directora general de Fortalecimiento Educativo de la SEPH, Julia María Valera Piedras, detalló que en total se beneficiaron a 156 madres jóvenes y jóvenes embarazadas de las regiones de Pachuca, Tulancingo, Apan, Actopan, Tizayuca y Tepeji del Río.

Motivó a las jóvenes a seguir adelante con sus estudios y les recordó que a pesar de los retos sociales y económicos que pudieran presentarse en su trayecto no están solas. Destacó que se realiza un esfuerzo interinstitucional en el que participan la Secretaría de Contraloría del estado, el ICATHI, SEDESOL, **CONAFE**, Instituto Hidalguense de la Mujer, DIF Hidalgo, y desde luego SEPH, presentes también en el evento, para ofrecer alternativas y acompañamiento a quienes así lo requieran.

El director general del IHEA, Víctor Arturo Bautista Ramírez, señaló que el Programa de Becas de Apoyo a la Educación Básica de Madres Jóvenes y Jóvenes Embarazadas trabaja de manera coordinada con dicho Instituto, el cual apoya a través de los círculos educativos

ofreciendo los servicios de atención a las jóvenes que quieren iniciar, continuar y concluir sus estudios de primaria, secundaria y preparatoria abierta.

<http://www.puntoporpunto.mx/entrega-de-becas-en-apoyo-a-madres-jovenes-y-jovenes-embarazadas-que-cursan-su-educacion-basica/>

#Conafe en las Redes Sociales

Puebla CONAFE @PConafe · 37 min
 Transparencia y rendición de cuentas. Datos sobre el primer trimestre de 2018.
 #EducaciónComunitaria de calidad. #CONAFecto para niñas y niños en situación de alta y muy alta marginación. @ETorresRivera1
gob.mx/conafe/prensa/...

**ACTIVIDADES DEL CONAFE
PRIMER TRIMESTRE DE 2018**

Llevamos educación a zonas de alta y muy alta marginación.

Programas de Educación Inicial (De 0 a 3 años 11 meses)
y Básica Comunitaria (De 4 a 15 años).

Cobertura: 31 entidades del país;
2 mil 199 municipios;
39 mil 430 localidades.




Servicios: 59 mil 286



Beneficiarios: 695 mil 897 alumnos

Enrique TorresRivera indicó que le gusta

Fomento Educativo @CONAFE_mx · 14 h
 Reconoce el director general del #Conafe @ETorresRivera1 a figuras educativas.
 Clausura Ciclo escolar 2017-2018. #ElMejorConafe de todos los tiempos.
[#CONAFecto gob.mx/conafe/prensa/...](http://CONAFecto gob.mx/conafe/prensa/...)



2 10 19



Educación, opinión y análisis 4 de julio de 2018

Retomarán los ficheros didácticos

A partir del próximo ciclo escolar, los libros de matemáticas para primer y segundo grado de primaria del Nuevo Modelo Educativo retomarán el uso de ficheros didácticos como herramientas de apoyo para realizar actividades pedagógicas que promuevan la interacción entre los docentes y alumnos.



Marisol Velázquez
28 de junio de 2018, 01:23



A partir del próximo ciclo escolar, los libros de matemáticas para primer y segundo grado de primaria del Nuevo Modelo Educativo retomarán el uso de ficheros didácticos como herramientas de apoyo para realizar actividades pedagógicas que promuevan la interacción entre los docentes y alumnos.

Los ficheros didácticos fueron empleados a partir de la reforma educativa de 1993, como material de apoyo con el propósito de experimentar, explorar e investigar las lecciones de los libros de texto y mantener una interacción con el maestro para reflexionar el aprendizaje adquirido.

Entrevistada por El Economista, Ivonne Twiggy Sandoval, coordinadora y colaboradora de los libros de texto de la Secretaría de Educación Pública (SEP) para el ciclo 2018-2019, aseguró que a partir de un análisis realizado en el 2014 con el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación, se compararon modelos educativos internacionales para retomar las mejores estrategias de aprendizaje.

“Si bien a partir de los resultados de investigación, se recuperaron actividades como los ficheros didácticos y el rincón de las matemáticas, por los resultados positivos en el aprendizaje de la materia, tenemos como base que para aprender matemáticas es necesario hacer matemáticas”, aseguró.

Cabe mencionar que tras la primera aplicación del Plan Nacional para la Evaluación de los Aprendizajes en el 2015 para los alumnos de educación básica, se informó que 60.5% de los alumnos de sexto grado de primaria no fue capaz de resolver operaciones matemáticas básicas, mientras que 65.4 % de los estudiantes de tercero de secundaria no obtuvo el aprendizaje que corresponde a su grado.

Mientras que la evaluación de cada tres años del Programa para la Evaluación Internacional de los Alumnos de la OCDE realizada a alumnos de tercero de secundaria y primero de preparatoria, reflejó en el 2015, que los estudiantes de México obtuvieron un promedio en matemáticas de 408 puntos, situándose entre los promedios más bajos de los países pertenecientes a la organización.

Otra herramienta de apoyo para el aprendizaje de los alumnos es el libro para el maestro, que pretende instruirlos sobre la asignatura, aconsejar sobre el proceso de evaluación y señalar la complejidad matemática en relación al año anterior.

Finalmente, Twiggy Sandoval enfatizó que este nuevo material está diseñado para apoyar a los maestros en el cumplimiento de su labor y mejorar la calidad educativa. “Nosotros sabemos que hay una gran riqueza en la experiencia de los maestros y son ellos los que conocen los conceptos y a sus alumnos, por ello se les hace una invitación a formadores de maestros y docentes a retroalimentar estos materiales, en beneficio de los niños”.

<https://www.eleconomista.com.mx/politica/Retomaran-los-ficheros-didacticos-20180628-0024.html>